

Publié le 5 juin 2020

Elles ont adhéré à la Fédération des Epl

Deux Epl et deux collectivités rejoignent la grande famille de la Fédération des Epl. Bienvenue à elles.



Deux nouvelles Epl dans le domaine de l'énergie

- La **Seml Ha-Py Energies**, à **Tarbes**. Elle est présidée par **Daniel Frossard**, par ailleurs président du [Syndicat département d'électricité des Hautes-Pyrénées](#).
- **Oise Energies Renouvelables**, à **Thourotte**. Elle est présidée par **Dominique Fontaine**, par ailleurs vice-président du [Sezeo](#) (Syndicat des énergies zones Est de l'Oise).

Deux nouvelles collectivités territoriales

- La **commune de Bora-Bora**, en Polynésie française, représentée par son maire, **Gaston Tong Sang**.
- [Le Territoire d'énergie Orne](#), représenté par **Philippe Auvray**, président de la Région Normandie.